
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

INDICAÇÃO Nº 790/2025

Indicar  a estudo para avaliar a 
necessidade da Guarda Civil Municipal 
receba hora extras

Indico ao Excelentíssimo Sr. Prefeito a entrar em entendimento com o setor 
responsável que seja estudado a necessidade da Guarda Civil Municipal receba horas 
extras.

Considerando a importância do trabalho desempenhado pela Guarda Civil 
Municipal (GCM) na segurança pública e no patrulhamento preventivo da cidade,muitas 
vezes, os guardas municipais necessitam estender sua jornada de trabalho para atender 
ocorrências, reforçar o policiamento em eventos e garantir a segurança da população. No 
entanto, sem uma compensação financeira adequada, há um impacto na motivação e no 
bem-estar dos profissionais, podendo comprometer a eficiência do serviço prestado.

O pagamento de horas extras contribuiria para a valorização da categoria, além 
de possibilitar uma maior cobertura operacional sem comprometer o efetivo. Dessa 
forma, solicitamos que a Prefeitura realize os estudos necessários para viabilizar essa 
medida, observando os aspectos orçamentários e legais para sua implementação.

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito o ensejo para 
reiterar meus votos de estima e apreço.

“PALACETE VEREADOR CARLOS ALBERTO MANÇO”, 7 de fevereiro de 2025.

GUILHERME BIANCO
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